

職場体験学習を終えて

(松山赤十字病院)

愛媛県立松山西中等教育学校 三山 媛

1. 選んだ理由

私は、松山赤十字病院で職場体験学習をしました。この職業を選んだ理由は、将来、医療関係の職業に就きたいと思っているからです。私は理系が得意で、その得意分野を生かした職業に就きたいと思っています。松山赤十字病院には、様々な医療関係の職種があることをホームページなどで知り、興味をもったので選びました。

2. 体験を通して学んだこと

私は、院内の見学や看護師の仕事を体験しました。診療放射線技師の仕事を学んだり、実際に患者さんの血圧を測ったりしました。この体験を通して学んだことは「笑顔」と「コミュニケーション能力」の重要性です。チーム医療は仲間が欠かせず、みんなで協力し合って活動することで成り立っているということを学びました。患者さんには、一人一人に合わせて声のトーンや大きさ、話すスピードを変えることで、相手により伝わりやすくなるということを知りました。

3. 体験を通して心に残ったこと

私が体験を通して心に残ったことは「勇気をもって行動することの大切さ」です。もし、災害や事故が起こったとき、人を助けるためにいろいろな道具や機械を使うと思います。例えばAEDです。「人が助かったとき、それはAEDを使ったということもあるが、その機械を使うまでには人間の行動する勇気があった。人間を救うのは、人間だ。」という先生の言葉がとても印象に残っています。

また、松山赤十字病院にはクラブがあり、そのクラブ活動を通して絆が深まるということが魅力だと思いました。

4. 体験学習を終えての感想

私は、笑顔で明るく人と接する先生が素敵だと思いました。協力する大切さを知ったので、これからは積極的に行動することを心掛けたいです。

私は職場体験学習を終えて、様々なことを学んだり松山赤十字病院の新たな魅力を見つけたりすることができ、よい経験になったと思います。学んだことを実行し、自分の夢を叶えられるように努力していきたいです。